
BERGARA

Bergara. (DV, por Larrea.)- El

pasado jueves se celebró el

pleno municipal ordinario del

mes. Pleno ligero y descansado

tras el último tan ajetreado que

se celebró el pasado mes. Poca

asistencia y un cuarto de hora

de retraso.

En el primer punto del orden

del dia se leyeron los acuerdos

adoptados en el anterior pleno

sin entrar en la lectura de todo

el acta, por resultar muy ex-

tensa.

En el segundo punto se tra-

taba la asignación de saldos de

la partida 681101 en refuerzo

económico de liquidación de las

obras del tablero del puente de

Agorrosin y cobertura del fron-

tón de Elosua.

Las cantidades que se asigna-

ron se elevan a un total de

1.235.709 pesetas, siendo

234,440 para la primera y

998749 pesetas para la se-

gunda.

El presidente de la Comisión

de Hacienda, señor Bolibar, ex-

plicó el motivo de la asignación
diciendo que se destinarían ta-

les cantidades a las obras ya

realizadas, es decir de sobrantes

de otros presupuestos, a fin de

que se puedan hacer efectivas

dichas cantidades a los cons-

tructores de estas obras.

En el punto 39
se presentaba

a aprobación el tema de las ace-

ras al que hacíamos referencia

en nuestra crónica del jueves.

Tras su aprobación el señor Bo-

libar, dijo que técnicamente era

imposible su aprobación en

tanto no fuese aprobada la mo-

ción en la primera permanente

Sobre el pleito municipal

Se pidió que la moción cons-

tase en acta a lo que se accedió.

Sin más se levantó la sesión.

CORTE DE AGUA.—Nos co-

munican de Aguas del Norte,

que el próximo dia 2, habrá un

corte en el suministro de agua, a

partir de las 6,30 de la mañana.

FARMAClA.—Efectuará el

servicio de guardia la de doña

María del Carmen Puy en el Po-

lígono Matziategui.

EDICIONEIBAR 15

del año 80, ya que no estaba

consignado en el presupuesto
del 79, que es prórroga del 78.

Sin embargo, añadió que no su-

friría ningún retraso su realiza-

ción ya que sería absorbido el

presupuesto tras una prórroga
tácita del correspondiente al

año 79.

En el punto 4 9 recogía la mo-

ción sobre red viaria'del Valle

del Deva que fue aprobada. Esta

es una moción de la Mancomu-

nidad del Alto Deva de la que

trataremosen otra crónica.

En el punto de las mociones

fueron leídas dos: una en eus-

kera de Euskal Herrian Euska-

raz, en la que se pedía entre

otras cosas la denominación de

calles, etc. en euskera y la crea-

ción de una comisión pro-eus-

kera en el Ayuntamiento. Fue

aprobada con una explicación

del presidente de la Comisión

de Cultura Joseba Larrañaga.
La segunda moción era de la

AA.VV. de Matzerreka-Zubieta-

San Lorenzo, como respuesta a

la nota dirigida por los corporati-
vos del PNV e independientes

leída en el pleno ordinario del

29-11-79.
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